池田警察署 5 7 2 - 0 1 1 0

事故や事件から子どもを守る!

知らない人に声をかけられたら…

野山に新緑が増す季節となり、子どもたちも新生活 に慣れるころです。 交通安全、不審者 (車)、対策に 今一度、こども 110 番の家、安全な通学路を確認しま しょう。

登下校中の子どもを狙った犯罪が後を絶ちません。 子どもの身を守るために警視庁が考案した『いかのお すし』を教え、防犯グッズを持たせましょう。

防犯標語「いかのおすし」

● 繰り返し教えましょう

【いか】知らない人について**いか**ない

【の】車にのらない

【お】**お**おごえでさけぶ

【す】**す**ぐ逃げる

【し】大人にしらせる

資産さぐる「アポ雷」が急増!

暴力的な「アポ電」とは

振り込め詐欺グループなどが、被害者の個人情報 を調べる目的で事前にかける「アポ電(アポイント メント電話)」の手口が巧妙化し、暴力的な詐欺が 増加しています。

実例として、東京で起きた強盗事件では、息子を 装って自宅に現金があるかどうかを尋ねる電話があ り、「いま家にいくらほどの金があるか」と電話で 強引に聞き出し、家まで押しかけて多額のお金を強 奪された事件がありました。

アポ電は事件の前兆と言われています。

安易に個人情報を明かさないことが重要です。 特にお年寄りは、留守番電話を使って相手を確認 するなどの対策をとりましょう。

「アポ雷」等の詐欺から身を守るには!

詐欺師は自分の声が残ることを嫌うため、留守番 電話で対応して録音機をつけると有効です。

「何か変だ」と感じたとき、すぐに相談できる連 絡先を目の前に置いて対処しましょう。

実は、「変だな」と気づくのは本人よりも、日常的 に声をかけあう周りの人である場合が多いのです。

駐在だより ~みんなで築こう 安全で安心な大地~

₱ http://www.ikeda-svo.police.pref.hokkaido.jp

田警察署 572-0110 茂岩駐在所 574-2013 票頃駐在所 574-2151 大津駐在所 575-2002

死亡事故発生!

交通事故防止に努めましょう

4月上旬に池田町の国道で、凍結路面によりス リップして対向車線にはみ出してしまい、正面衝突 による死亡事故が発生しました。

大型連休で旅行に出かけられる方も多いと思いま すが、次の点に注意して交通事故防止に努めましょ

- 〇スピードの出し過ぎは重大事故に直結します。時 間に余裕を持った運転計画を立て、ゆとりを持っ て運転しましょう
- ○長距離運転をされる方や疲れ、眠気を感じたら、 無理をしないで必ず休憩をしましょう。

安全確認と予防対策で 農機の事故を防ごう!

無理せず 無茶せず 油断せず いつも心に危険予知

いよいよ農業・酪農業ともに繁忙期に突入します。 ○作業車は、ちょっとした操作ミスが大事故につな がるので、基本を守り、安全な速度で走行しましょ

○機械作業開始時は、周囲の安全確認をしてから作 業を開始し、事故防止に努めましょう。

春の地域安全運動 5月11日(土)~20日(月)までの10日間

みんなで築こう、安全で安心な大地

◆子どもの犯罪被害防止

防犯指導や登下校時の見守り活動を行い、子ども に防犯ベルなどを持たせ、被害防止に努めましょう。

◆女性の被害防止

夜間は一人歩きを避け、イヤホンやスマートフォ ンを使いながら歩かないようにしましょう。

◆特殊詐欺の被害防止

詐欺の最新情報を入手し、一人で決めて行動せず、 不審に感じたら、家族や警察に相談しましょう。

新しい駐在所員の紹介

このたび人事異動により、平成31年4月1日に 赴任しました。よろしくお願いします。

大津駐在所…三宅潤始

Toyokoro Letter



地域づくり推進員 鎌本真理から 「とよころ」のステキを 紹介します。

モニターツアーの報告と今後について

2月に行った豊頃町体験モニターツアーのアン ケート結果がまとまり、3月20日に行ったいもコ ジ会議において報告させていただきました。

参加者から「この短い日程でここまで濃い体験が できたのは町民の方々の準備やお気持ちがあったか らだと思っています。素晴らしい内容でした。」と 感想をいただき、参加者 12 名全員から「大変満足 した」という結果をいただくことができました。





極寒のなか楽しんだ冬のアクティビティ など

協力してくださった町民の皆さん一人ひとりの思 いが、参加者の心に届いた結果ではないでしょうか。

また、微力ながらも豊頃団志の活動を通して豊頃 町の良さを感じてもらえたことは、これから先も参 加者の心に残るものとなるはずです。いつか人生を 考える帰路に立ったときに、我が町を思い出して訪 れてくれることがあれば…移住定住を含め、長い目 で見た効果を期待したいと思います。

今回、冬のアクティビティを開催できたことで、 スタッフ側の皆さんも楽しめたのではないかと考え ています。小さなお子さんのいるスタッフも多く、 こうしたイベントなどをきっかけに、豊頃町に"愛 着"を持って育める環境こそが、地域の人口減少に 歯止めをかけられる一つの手段のようにも思いま す。このことから今後は町内イベントについても注 目していきたいです。

モニターツアーの様子は Youtube に掲載していま すので、こちらの QR コー ドからご覧ください!



平成27年度から始まった豊頃町総合プロモー ション事業ですが、3年目の節目を迎えました。

役場主導で始まった経緯はありますが、平成30 年度からは豊頃団志メンバーが考えた目標や活動方 針を決める場へと、参加者同士が色んなアイデアを 出しながら構成していく場へ変化しました。また、 総合プロモーションセミナーについても活動方針に 沿ってかたちを変化させ、参加者メンバーが求めて いる講師を招き、話を聞く場へとなりました。

今までは豊頃町を知ってもらうための外向きの活 動をしてきましたが、今年度は町内の盛り上がりを 作ることにも重点を置き、活動を進めていきたいと 思います。

豊頃団志の活動に対し理解者が増え、賛同してい ただけることで、この活動を盛り上げていけると信 じています。



Facebook にて「ToyokoroLetter」を運営中 お気軽にフォローよろしくお願いします♪

広報とよころ